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黃日華黃日華父女檔簽城電父女檔簽城電
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鄭欣宜 Joyce 剛
於 7 月 7 日到美國的
Reno 登台，並順道
到三藩市宣傳。她
於上機前才發現自
己的聲帶生了兩個
疣，非常擔心。是
故到了三藩市宣傳
時仍要養聲留力，
在記者會上要勞煩
主持人幫忙傳話，
令 Joyce 甚為不好意
思。

聲帶有事
不過，縱使聲

帶有問題，Joyce 演
出時也盡展唱功，
觀眾的反應非常熱
烈，當地的主辦單
位很是滿意，更喻
她為華人樂壇的女新人王，亦有意再請她於年底時到另一省
份演出。表演臨完場前，觀眾湧到台前，爭着搶海報並要和
Joyce握手合照。Joyce今次除了唱出多首自己的歌曲外，亦選
了一些自己喜愛歌手的歌曲，如：《陀飛輪》、《聽海》、
《每天愛你多一些》等。她還隆重地準備了兩套短裙。她說
： 「自己穿短裙很不自然，不敢周圍行，而且聲帶的問題，
令自己好擔心，不過謝謝大家的熱情，今次很開心，現最希
望自己聲帶快復原，要再應付7 月14 日與許廷鏗在廣州的音
樂會，及八月份的舞台劇。」

享受幸福少奶奶生活的譚小環，雖然沒有工作纏身，但仍
沒有空閒下來，原來她自覺以前掛着工作缺乏運動，身體常有
小毛病，如今沒有工作，一有空便去踏單身練氣，更計劃加入
二姐夫的 「東涌大鐵人」車隊。

二姐夫開單車舖
原來她二姐夫不單熱愛單車活動，與朋友組成 「東涌大鐵

人」車隊，更演變為生意開單車舖頭，小環笑說姐夫開單車舖
有着數，不單買東西有折頭，姐夫也不時贊助她單車用品，又
教她踏單車技巧，穿上隊際單車衫，她也自覺專業起來，不過
就不敢學他們踏單車北上，頂多在東涌附近踏單車。小環更自
爆少時剛學識踏單車，以為踏得叻便到斜路踏，結果落斜不懂
按煞掣器整個人撞落馬路邊，幸好旁邊沒有車只擦傷手腳，但
已抹一把汗，所以她勸喻其實做什麼運動也好，最緊要注意安
全。

久未露面的廖偉雄（阿燦），昨聯
同莊思敏、胡渭康及江欣燕，到電視城
為薛家燕及阮兆祥主持的飲食節目《皆
大歡喜之溏心風暴》錄影，阿燦表示今
次是家燕姐邀請他上節目，因為他入行
第一日及第一次賺外快，便是幫家燕姐
做劇務，他笑道： 「家燕姐可說是看着
我成長，雖然大家年紀差不多。」

十年建業
阿燦現以廣州為基地，

主力發展有機米、米酒及
山泉水，談及無線現時正
缺演員，他可想回來拍劇
？他坦言： 「公司生意
已上軌道，年年都賺錢
，更計劃兩年後上巿，
所以我不想浪費這十多年
的工夫。」阿燦覺得做任何
事都要專心，做好一樣再一
樣，所以就算只是客串也不
想，不過稍後他就會做飲食
節目，節目除了講煮食，
更會以飲食來比喻人生。
問到是他自己製作後賣給電
視台還是只擔任主持？他道
： 「無所謂，橫豎是自己構
思，現時正與不同電視台傾
洽。」

徐若瑄（Vivian
）昨日到北京參與
《北京祝福你 奧運
夢想盛典》晚會，她
與年輕舞蹈家劉岩一
同演出，是晚會最動
人的一刻。四年前劉
岩為北京奧運開幕式
表演《絲路》獨舞，
於綵排中不幸發生意
外，劉岩不慎從三米
高台墜下，頸部墜地
，導致頸椎與骨盆骨
折，胸椎嚴重錯位等
，手術後至今下半身
肢體還未痊愈，但她
以堅強的毅力要完成
四年前奧運表演的使命。

晚會上，Vivian與劉岩一同演出由鮑比達與黃小茂四年前為奧運創作的歌
曲《榮光》，Vivian的歌聲，加上劉岩優雅的 「手舞」共同演繹這首鼓舞人生
、極具體育精神的歌曲，深深的感染在場每一個人的心靈，也紅了在場所有人
的眼眶。

不能被打敗
原來在私下練唱時，Vivian也數度為劉岩的精神而感動哽咽。她說： 「從

劉岩身上，我體會到 『就算有挫敗，也不能被打敗』的真正運動家精神，雖然
我們未必每個人都能是奧運選手，可是在人生的旅程上，就算遇到困難和挫折
，也要懷着正面的態度去不斷的面對挑戰和激發自己無限的潛力。」

除以歌曲將最誠摯的祝福傳達到倫敦外，Vivian還計劃於八月上旬前往倫
敦奧運現場，為奧運健兒加油吶喊，一路為選手們祝福與鼓勵。

劉德華（華仔）昨日在酷熱天氣下到海洋公園新園區冰極天地擔任開幕禮
嘉賓，他與海洋公園主席盛智文齊齊穿上厚厚大褸游繩現身。盛智文不脫搞笑
本色，直指很難請華仔，全因他剛有小孩子，令他尷尬向後退。自女兒出生後

首度在港現身公開活動，華仔於訪問期間笑容滿面，揚言屋企事不會多作
回應，更直認愛女劉向蕙的出世紙被刊登沒有不悅，只欲知道誰人拿

走出世紙影印本。
海洋公園保育基金保育大使華仔、海洋公園主席盛智文昨午在

三十多度天氣下以特別方式進場，穿上厚厚大褸的二人以飛將軍形式
從外牆游繩而下，但據知只由替身代勞。台上盛智文指很難找華仔出

山，全因對方家庭剛有BB，令一向對家事低調處理的華仔非常尷尬。
華仔昨日更與特首梁振英碰頭，二人與其他嘉賓在酷熱天氣下主持開幕
儀式。其後，華仔又親自餵企鵝，全程心情大好。

和梁振英再碰面
華仔事後亦有接受訪問，問及可有坐直升機及親身游繩現身，他笑

笑口說： 「我們有保密協議！」華仔自爆過往拍廣告亦曾服侍企鵝，今
次卻首度見國王企鵝。至於首度遇上特首梁振英，華仔透露早於九十
年代自己經常往返內地，當時也曾在航機碰面，剛才再見亦有打招呼
。對於很多網民也希望他能夠當上特首，華仔斬釘截鐵地道： 「我無
這樣的能力及興趣！」

外人可取影印本
提及對特首期望，華仔說： 「對方只是剛開始做而已。」談到盛

智文拿其小孩子開玩笑，華仔笑笑口稱甚無奈。他直言： 「是呀！講
BB 我即時嗌停！（你介意？）OK 啦！不要搞到好似我自己提！
（現在多時間湊B？）只能私下講。」談到可考慮攜女到園區，他強
調只能私下回應。華仔強調工作量和太太產女前差不多，沒有減少。
對於早前有報道指他於香港買二億豪宅贈太太及女兒當禮物，華仔保
持一貫作風： 「屋企事我不便回應，雖然我都有份看，但不會對揣測
承認！」此外，提到日前出世紙被登，他強調近日才得悉原來任何人
知名字、出生日子及地點都可以拿得（影印本）。他表示想知是傳媒
中誰人拿走。華仔說： 「我無不高興。（名字被登可會再改名？）不
回應這些事！（可會向特首反映？）等他做自己事先，這些事並非急
切解決！」

◀◀劉德華做了爸爸後，笑容更見燦爛劉德華做了爸爸後，笑容更見燦爛

▲劉德華（右）再與梁振英（左二）碰頭▲劉德華（右）再與梁振英（左二）碰頭

黃日華（華仔）與女兒黃芷晴昨日簽約加盟城市電訊，儀式
於酒店舉行，城市電訊主席王維基送上老火湯給二人，祝他倆
「百足咁多爪」。華仔自言入行三十多年，從未在辦公室以外地

方簽約，故感覺新鮮及具誠意。對於酬金他自覺合理，沒要求太
高。芷晴的經理人合約則為期三年。

芷晴刪facebook免煩
簽約後，父女將於下月合演一部新劇飾演查案拍檔，被問到

可介意演情侶？華仔笑言他寧要求給他一個 「模」。女兒剛入
行，華仔表示已教誨女兒： 「開工要早到，不怕蝕底多吸收經驗
。（有否教她戒蒲和不要拍親熱照？）這些自幼已管教她，她也
很聽話。」在旁的芷晴亦謂已將facebook刪除免生事端，華仔則
補充說： 「有太多個案，即使不做這行也要保障自己，去玩或拍
照時不能太開放。」

對芷晴何不索性選港姐或做模等捷徑入行？華仔直言希望
女兒腳踏實地，加上芷晴不愛拋頭露面只愛演戲，求學時期已參
與舞台劇演出有七年時間。作為 「星二代」，芷晴不介意被標籤
是黃日華的女兒，希望將來憑實力被大家認識，並表示母親梁潔
華也很支持她入行。今次未開台便簽約，華仔對這問題不擔心，
他只希望電視行業愈來愈開放，對推動整個行業都有幫助。

王維基預計明年開台
主席王維基則預計下半年可取得牌照，故定明年第一季開台

，新劇亦陸續籌備開拍，今年年底預計會有二百小時劇集存貨，
綜藝節目也開始着手進行。另外近期無線劇集被彈質素低是因為
慳錢製作，王維基不便評論別人，只強調自己公司出品一定用心

和認真，絕不容許出錯。至於無線與亞視兩間免費電視
台轉播奧運的糾紛，他自言作為觀眾，最重要是有得收

看，但當中要是有任何秘密協議，政府就要
介入調查。

▶黃日華
與女兒芷
晴合作拍
劇

▶王維基拒評
無線劇集質素

阿燦阿燦做生意唔拍戲做生意唔拍戲

▶阿燦（左）多得家燕姐
當年帶挈賺錢

譚小環踏單車強身 徐若瑄劉岩歌舞送倫奧 欣宜短裙登台不自然

▲徐若瑄愛心送倫奧

▲小環近期愛上踏單車

▲欣宜穿短裙登台好緊張

劉德華嗌停劉德華嗌停

▲劉德華（▲劉德華（左二）被盛左二）被盛
智文（右二）氣死智文（右二）氣死


